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a) Motivo(s):  CONSEJO ESCOLAR 

 

b) Modalidad: PRESENCIAL 

 
 

c) Tabla: 

 Terrazas 

 Presentación ARCPIN 

 Varios 

 
d) Desarrollo: 

1. Sobre las terrazas el tema trata de la solicitud de los apoderados del nivel cuarto medio para poder 

utilizar estos espacios para desarrollar una fiesta de gala para los estudiantes de este nivel. Olga 

Pacheco, jefa administrativa invitada al CE, señala que las conversaciones con CEINA ya están 

concretadas indicando que el espacio estará disponible para la actividad, resta solamente  concretar las 

reuniones de coordinación con la directora ejecutiva del CEINA, Francisca Lasheras. 

2. ARCPIN, la profesora a cargo de la academia Verónica Bello L. en conjunto con los estudiantes 

presentan el proyecto “Museo de Objetos Pedagógicos Patrimoniales ARCPIN” el proyecto propone la 

implementación de una “Sala Patrimonio” cuyo objetivo es la preservación de una sala previo al 

proyecto de remodelación de las mismas que se encuentra en curso. 

Respecto a este tema se compromete el desarrollo de una reunión para la semana siguiente entre la 
rectora Vega, la profesora Verónica Bello y la Jefa Administrativa Olga Pacheco donde se profundizará 
en los procedimientos de la implementación.  
La profesora Bello en concreto solicita considerar una sala testimonio en el sector 2 y una sala museo 
en el sector 3. 

3. En el tema varios, Ingrid Gálvez presenta su preocupación respecto de la situación del asistente de la 

educación Eduardo Cáceres. 

Desde el estamento de apoderado se solicita que en la reunión de revisión de protocolos por parte del 
estamento se cuente con la asesoría de prevencionista, abogado y convivencia escolar además de la 
defensoría de la niñez. 
Se discute e informa sobre la implementación de los diversos debidos procesos, se solicita por parte de 
los apoderados que exista equidad respecto a cómo se implementan los debidos procesos tanto para 
estudiantes como para adultos pues ellos, como Centro de padres, han recibido denuncias de 
apoderados sobre malos tratos a estudiantes por parte de algunos profesores. 
Se acuerda que la siguiente reunión tenga en tabla el tema de la violencia escolar. La que se realizará el 
día jueves 9 de mayo a las 17 hrs. y una segunda reunión para el jueves 23 de mayo. 
La profesora Rosa Picarte plantea el tema de las obras de teatro que se están presentando en el CEINA, 
recuerda que en ocasiones anteriores se extendían invitaciones a docentes y funcionarios y también la 
posibilidad que los estudiantes se inscribieran, ahora esto ya no ocurre. Por ello solicita que se vuelva 
implementar el sistema de inscripción de estudiantes para que asistan a presenciar obras con un 
acompañante. La rectora solicita que se le informe a través de correo para avanzar en este punto, pues 
se considera que existen posibilidades de concretar aquello. 

 

 

 

 

 


